



68 reprise!

Revolution! 68 ist jetzt 50!

Seit 1968, also seit über fünfzig Jahren wird gerackert um das Zusammenleben der Menschen zu verbessern, Gerechtigkeit für Alle zu schaffen und die dunkelen Mächte zu besiegen. Ganze Generationen haben sich daran versucht. Zwischendurch lösten sich die Früchte der Oktoberrevolution, die bereits hundert Jahren zuvor stattfand, in Wohlgefallen auf. Der Kapitalist würde sagen: "Nicht marktfähig diese Utopie!". Nehmen wir den Faden auf und gründen ein Revolution-Start-Up. Venceremos! !

Solikonzert (Crowdfunding) mit der Bernsteinzimmer Brigade
unter der Leitung des V.B. Schulzes Bernsteinzimmer Kollektives.
Visit our campaign on Kickstarter > 68reprise!

Schule 21 e.V. Godehardstr. 21 28309 Bremen
Samstag 21.04.2018, 20:30 Uhr